



## INSISTEN EN RENOVACIÓN DEL CEN

# Exlíderes piden otro encuentro con Alito

**EL DIRIGENTE NACIONAL DEL PRI no respondió a la solicitud que le hicieron nueve expresidentes del partido**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gfmm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, ignoró la nueva solicitud que le hicieron nueve expresidentes nacionales del partido, quienes la mañana de ayer le plantearon una nueva reunión para tratar los compromisos asumidos la semana pasada, entre ellos "la convocatoria para la renovación oportuna de la dirigencia nacional".

Ayer por la mañana, nueve expresidentes nacionales del PRI solicitaron una nueva reunión a Moreno Cárdenas, líder priista, quien, a diferencia de la primera cita que le pidieron, en esta ocasión no respondió ni públicamente en sus redes sociales, como lo hizo la primera vez, ni de manera privada, de acuerdo con la información confirmada con los exdirigentes nacionales.

Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho Quiroz, Pedro

Joaquín Coldwell, **Beatriz Paredes Rangel**, Roberto Madrazo, Dulce María Sauri y Humberto Roque Villanueva plantearon a Moreno Cárdenas que regresen a la mesa de diálogo para la renovación de los órganos del partido, como el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y el Consejo Político Nacional (CPN), así como "la convocatoria para la renovación oportuna de la dirigencia nacional".

En la misiva, que también está firmada por Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de los senadores del PRI, y que consta sólo de dos párrafos, los exlíderes del partido tricolor explican que "la reunión que sostuvimos con usted el pasado 14 de junio nos sirvió para compartir nuestra genuina preocupación por la situación presente de nuestro instituto político, estableciendo en el proceso una mesa de diálogo que permitiera fortalecernos con inclusión, pluralidad y propuestas, de cara a los compromisos que nuestro partido sostendrá en los procesos electorales locales de 2023 y los procesos electorales federales y locales de 2024", detallan.

Así, plantean que "toda vez que nuestro encuentro derivó en una serie de asuntos pendientes que es

importante atender a la brevedad, dado que cobran relevancia en el clima político presente de nuestra organización, como la renovación incluyente de distintos órganos de dirección política deliberativa y ejecutiva del partido y la convocatoria para la renovación oportuna de la dirigencia nacional".

Y le explican que le dirigen esa comunicación "con el fin de sostener una nueva reunión de seguimiento que permita concretar una ruta de acciones y los medios para su cumplimiento".

César Camacho Quiroz explicó a **Excelsior** que entre los temas que se deben tratar está "modificar en su momento los estatutos, que en una asamblea hace unos meses se concentraron muchas facultades en la dirigencia nacional, particularmente en quien preside el CEN, y son facultades que normalmente le corresponden a los estados y a los comités estatales.

"Para revertir esta circunstancia de concentración de facultades se habló, justamente, de que se tendrá que realizar una asamblea para reformar los estatutos y devolverle no sólo a los Comités Directivos estatales, sino a la militancia, la participación en la toma de decisiones", precisó.



Se concentraron muchas facultades en la dirigencia nacional, particularmente en quien preside el CEN.”

**CÉSAR CAMACHO**  
EXDIRIGENTE DEL PRI



Foto: Mateo Reyes/Archivo